



## DNI: De mal en pitjor

En Julio me caducó el DNI y la semana después de fiestas pasé por el Ayuntamiento a pedir número para su renovación y me encontré con un letrero que decía que **hasta septiembre no se darán citas**. Protesté y me dijeron que el Ayuntamiento no podía hacer nada y que lo escribiera a la Subdelegación de Gobierno, me dieron un modelo de instancia, lo rellené y lo presenté por registro de entrada.



Entré en internet y lo más pronto que encontré cita fue en Tortosa y para final de septiembre, cogí número y allí que tendré que ir cuando me toque.

Semanas después abrí el buzón de mi casa y me encontré con una carta de la Dirección General de la Policía. **Primero me asusté, pero luego de leerla me irrité** porque la carta contestaba a mi queja

viniendo a decir lo que todos sabemos, que la oficina administrativa de la Policía Nacional en Vinaròs, pese al rimbombante anuncio del anterior equipo de gobierno del PP cuando les cedieron <u>las dos plantas del Pirulí</u> destinadas al DNI, pasaportes y extranjería, **la oficina administrativa digo, ni está ni se la espera**.

Escribía que en verano hay mucha gente de vacaciones, mucho más trabajo y muchos funcionarios de vacaciones y **que no pueden llegar a todo**, es decir, me contestaron con el clásico dicho de que <u>el que hace todo lo que puede no está obligado a más</u>.

Este mismo día era el día pleno de agosto, le di el escrito a la concejala del PVI Maria Dolores y le pedí que en su turno le rogara al alcalde que, o hiciera lo necesario para que en las dos plantas del Pirulí la Policía diera el servicio continuado que se comprometió a dar, o que de lo contrario los desalojara para destinar aquellas plantas a cualquier otro servicio más provechoso que el que ahora da la Policía Nacional, lo que evidentemente era un ruego con mucha ironía.

Pero la sorpresa mayúscula la tuve con la respuesta del Alcalde que en vez de decir que movería cielo y tierra para hacer que en aquellas plantas del Pirulí la Policía Nacional llevara a cabo aquello que prometió, le contestó a María Dolores diciéndole que ya habían recuperado una de las dos plantas cedidas, lo que significa que el alcalde se allana y se conforma con el servicio tercermundista que teníamos y que volveremos a tener con el equipo móvil del DNI. Parece que él también ha hecho ya "todo lo que puede". Tanto acomodo me parece increíble.

Juan A. Blanchadell Miralles DNI:73370097M (caducado)